

BOLETÍN No. 221 -->>

Visión de futuro ha demostrado la UAA con su nueva oferta educativa: AAM

En próximas fechas vicepresidente de manufactura de Nissan Mexicana visitará Campus Sur.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes está trabajando de la mano con la industria para alinear sus planes de estudio y responder a las necesidades de crecimiento del sector empresarial, así lo señaló el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes al sostener un diálogo con el vicepresidente de manufactura de Nissan Mexicana, Armando Ávila Moreno.

Durante este encuentro, el rector de la UAA destacó los convenios que se tienen con la industria automotriz para recibir estudiantes de la Institución durante sus servicios y prácticas profesionales, lo que se dará una mayor experiencia a los jóvenes en el campo laboral y la oportunidad de relacionarse con la industria desde el momento en que se encuentran en las aulas.

En este diálogo, hizo una invitación al vicepresidente de manufactura de Nissan Mexicana para realizar una visita a Campus Sur, en donde se preparan los futuros profesionistas que ingresarán a la industria local, nacional e internacional, con lo que en próximas fechas se estará realizando esta reunión en las nuevas instalaciones de la Autónoma de Aguascalientes.

Por su parte, Ávila Moreno destacó que existe una relación muy estrecha con la UAA y una buena sinergia para lograr que toda la plataforma industrial de Aguascalientes tenga el soporte de profesionistas capacitados, especialmente la creciente industria automotriz.

Mencionó que por su parte está involucrado personalmente en el comité de elaboración y revisión de planes de estudio de las carreras de nueva creación en la Autónoma de Aguascalientes, con el objetivo de alinear dichos planes a las necesidades de la industria local, nacional e internacional.

Destacó los esfuerzos de la UAA por la internacionalización, pues consideró que para los estudiantes es fundamental contar con las herramientas necesarias para ser competitivos principalmente a nivel global y poder enfrentar los retos de un mercado mundial.

También expresó que existe un convenio con la Máxima Casa de Estudios para que sus estudiantes puedan realizar prácticas, servicio social e ingresar en los programas de capacitación de la industria automotriz y que pueda aprovecharse el momento histórico que se vive en la industria.

Finalmente mencionó que el rector Mario Andrade Cervantes ha tenido una gran visión de

futuro, al implementar dentro de la Universidad carreras que están altamente vinculadas con las necesidades del sector productivo y gracias a ello se está formando un grupo de trabajo entre la empresa y la academia para ofrecer mejores oportunidades de futuro para los jóvenes de Aguascalientes.

